

Restore

Restore the shine



About this product

A triple action floor maintainer for ultra high speed maintenance programs which cleans and restores while maintaining an exceptional appearance. Floor maintainers like Restore can considerably improve cleaning standards and also achieve cost savings. Restore's formula is a combination of detergent and wax polymer which cleans, enhances slip resistance, removes black marks and scuffs while building gloss on hard floors. Ideal for routine spray buffing, mopping and auto-scrubber drying of hard floors.

- Extends the life of floor finish
- Increases slip resistance
- Built in detergents to clean
- Removes scuffs and black marks
- Non-yellowing
- Safe for all types of flooring
- Restores shine
- Eliminates frequent refinishing
- No special equipment required
- Quick and effortless
- Does not soften finish surface
- ECOLOGO Certified (UL 2777)

Dilution rates:

ECOLOGO (UL 2777)	1:20
Mop, Auto-scrubber	1:20
Dry Burnishing	1:4

How to restore a floor using a floor maintainer

Restoring a floor finish can be done using different methods. For quick maintenance, diluting Restore and applying it using a mop will bring quick and easy results. Repairing a damaged floor finish can be done using the spray buffing method where you dilute Restore at 1:4 with water and spray a small amount onto the floor. Pass over this area 3 or 4 times with the Integra floor machine and red floor pad and voilà, your floor will look like new!

Code:

52119 (4 L)



Restore

Restaurez l'éclat



À propos du produit

Un produit d'entretien à triple action pour des programmes d'entretien à ultra-haute vitesse qui nettoie et restaure en maintenant une apparence exceptionnelle. Les produits d'entretien comme Restore peuvent améliorer considérablement les normes de nettoyage et réaliser des économies de coûts. La formule de Restore est une combinaison de détergent et de cire polymère qui nettoie, améliore la résistance au glissement, élimine les marques noires et les éraflures tout en créant un aspect brillant sur les planchers durs. Idéal pour le polissage ainsi que le nettoyage et le séchage des planchers par moyen d'une vadrouille ou d'une auto-récurveuse.

- Prolonge la durée de vie du fini à plancher et améliore la résistance au glissement
- Enlève les éraflures et les taches noires et ne ramollit pas la surface de finition
- Détergents intégrés pour nettoyer, aucun équipement spécial requis
- Sécuritaire pour tous les types de planchers
- Restaure l'éclat et ne jaunit pas
- Élimine les retouches fréquentes
- Rapide et sans effort
- Certifié ECOLOGO (UL 2777)

Taux de dilution :

ECOLOGO (UL 2777)	1:20
Vadrouille, auto-récurveuse	1:20
Brunissage à sec	1:4

Comment restaurer un plancher en utilisant un produit d'entretien

La restauration d'un fini à plancher peut être effectuée à l'aide de différentes méthodes. Pour un entretien rapide et facile, diluez Restore et appliquez-le à l'aide d'une vadrouille. La réparation d'un fini endommagé peut être faite en utilisant la méthode de polissage par pulvérisation où vous diluez Restore avec de l'eau à un taux de 1:4 et vous vaporisez une petite quantité sur le plancher. Passez 3 ou 4 fois au-dessus de cet endroit avec une machine à plancher Integra et un tampon rouge et voilà, votre plancher sera renouvelé!

Code :

52119 (4 l)

